

## **Die Liebe und der Schmerz unterscheiden sich kaum!**

Es passiert manchmal ganz unerwartet man verliebt sich in eine Person und hat Hoffnungen das die Person das gleiche empfindet doch meistens zerplatzen diese schneller als man sie sich nur weiter ausmalen kann!

Die Frustration und der Liebeskummer zerfressen einen von innen und egal was man macht es geht einem nicht besser .Die Liebe bringt Schmerz und Schmerz bringt Hass letzten Endes kann die Liebe was gutes sein aber auch was schlechtest deswegen muss man nicht aufgeben sondern immer wieder ausgehen und weiter gehen irgendwann findet man die richtige Person

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)